

Il y aura une Célébration de Prière pour le succès de la délégation autochtone avec le Pape à Rome, mercredi le 30 mars 2022, à 19h30, à la Cathédrale St-Joseph, 245 rue St-Joseph, à Gatineau.

Les peuples autochtones et l'Église :

Marcher ensemble vers la guérison et la réconciliation

Nous vous invitons à prier pour la délégation qui se rendra à Rome du 28 mars au 1 avril, 2022 pour rencontrer le pape François. À la suite d'un dialogue continu avec l'Assemblée des Premières Nations, des Métis, l'Inuit Tapiriit Kanatami et d'autres dirigeants autochtones, un groupe de survivants des pensionnats, d'aînés, de gardiens du savoir et de jeunes partageront leurs expériences directement avec le Saint-Père. La délégation, organisée par la Conférence des évêques catholiques du Canada, représente un moment important dans le cheminement continu de guérison et de réconciliation, tout en servant de base importante pour la future visite du Saint Père au Canada, annoncée à la fin octobre. Pour plus d'informations sur la délégation et les activités connexes, veuillez consulter le site www.cccb.ca/fr.

Dans ce but, nous souhaitons qu'à tous les jours de la semaine du 28 mars, à toutes les heures entre 7 :00 et 21 :00 heures, quelqu'un ou quelqu'une de notre diocèse soit en prière pour cette délégation. Nous vous invitons donc à vous engager personnellement en inscrivant à votre agenda l'heure que vous choisissez. Cette prière peut prendre plusieurs formes, chapelet, méditation, adoration du Saint-Sacrement, lecture spirituelle... Le texte au www.cccb.ca/wp-content/uploads/2021/11/2021-Journee-nationale-de-priere.pdf peut nourrir votre méditation.

Indigenous Peoples and the Church: Walking Together Toward Healing & Reconciliation

We invite you to pray for the delegation that will travel to Rome from March 28 to April 1, 2022 to meet with Pope Francis. Following ongoing dialogue with the Assembly of First Nations, Métis, Inuit Tapiriit Kanatami, and other Indigenous partners, a group of residential school survivors, Elders, knowledge keepers and young people will share their experiences directly with the Holy Father. The delegation, organized by the Canadian Conference of Catholic Bishops, represents a significant moment in the ongoing journey of healing and reconciliation while also serving as an important foundation for the future visit of the Holy Father to Canada, announced in late October. For more information on the delegation and related activity, please visit: www.cccb.ca

Ideally, every day of the week of March 28th, every hour between 7:00 a.m. and 9:00 p.m. someone in our diocese will be in prayer for this delegation. We therefore invite you to commit yourself with a note in your agenda to the hour you choose. The prayer can take many forms, rosary, meditation, adoration of the Blessed Sacrament, Mass, spiritual reading... The following text can nourish your meditation: www.cccb.ca/wp-content/uploads/2021/11/2021-National-Day-of-Prayer.pdf